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L’anno 2023, il giorno 13 del mese di novembre alle ore 14.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine 
sotto la direzione del Presidente Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. 
Antonio Suarato per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Presa d’atto sentenza del CNF 290/23; 

2. Pratiche istituzionali, accreditamenti e giuramento avvocati; 

3. Pareri congruità avv. stabilito Fabio Coppola, deliberazioni in merito; 

4. Richiesta contributo Aiga partecipazione assemblea nazionale: deliberazioni in merito; 

5. Congresso Nazionale Forense Sessione ulteriore - Roma 15 e 16 dicembre - modalità di 
partecipazione determinazioni in merito; 

6. Comunicazioni presidente su note pervenute da Fondazione de Nicola e Organismo di 
Mediazione del COA; 

7. Comunicazioni del Tesoriere; 

8. Varie ed eventuali 

Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

X AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

X AVV. ANTONIO CESARANO X AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

 AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA X AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO  AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti alla seduta, si approva all’unanimità il 
verbale della seduta del 31/10/2023.  
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata;  
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FLAVIA (prot. 2552/23), MORANTE ALESSIA (PROT. 1904/23), SOCCAVO DAVIDE (PROT. 2488/23), 
DE SANTIS MARIA ROSARIA (PROT. 2551/23), ESPOSITO LAURA (PROT. 2479/23), BENVENUTO 
ANTONINO (PROT. 2550/23), SANTAGATA ANNALISA (PROT. 2553/23), DI GIULIO CESARE MARIA 
(PROT. 2554/23), GIARDINO ALESSANDRO (PROT. 2581/23), ARPAIA MARIO (PROT. 2555/23), 
MEGLIO CARMINE (PROT. 2556/23), AMATO UMBERTO (PROT. 2557/23), PUCILLO VINCENZO 
(PROT. 2559/23), PISACANE TIZIANA (PROT. 2560/23) 
 
PARERI DI CONGRUITA’ 
VISTA LA RELAZIONE PRESENTATA DAL CONS. SUARATO, SI DELIBERA ALL’UNANIMITA’ LA RICHIESTA 
DI PARERE DELL’AVV. DONATO BELTOTTI (PROT. 2162/23) 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. MATILDE DEL GAUDIO (PROT. 2485/23) SI ASSEGNA AL CONS. 
SAVASTANO. 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. ANNA MARIA CAPUTO (PROT. 2489/23/23) SI ASSEGNA AL 
CONS. PONTICORVO. 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. FRANCESCO MARIA MORELLI (PROT. 2490/23) SI ASSEGNA AL 
CONS. VISCO 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO DA RICONOSCO: 

 
 
 
 
 
 

 
 
MODIFICHE AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 

 

 
RICHIESTE ACCREDITO EVENTI FORMATIVI 
Vista la richiesta (Prot. 2573/23) della squadra di Calcio del Coa per utilizzo logo istituzionale al 
prossimo evento di Pescara (Champions League delle Professioni), si delibera all’unanimità la 
concessione dell’utilizzo del logo  
  

Sul punto 3. all’odg.: Pareri congruità avv. stabilito Fabio Coppola, deliberazioni in merito 

Il Presidente comunica che alla data odierna vi è un solo Fabio Coppola iscritto nell’albo, nella 
sezione  degli avvocati stabiliti, e non risultano esservi iscritti con tale nome nell’albo ordinario. Da 
quanto precede, considerate le istanze presentate dall’avv. stabilito Fabio Coppola (Prot. 1281/23, 
1282/23 e 1283/23) il Consiglio delibera che non è possibile il rilascio dei pareri richiesti; il Consiglio 
delibera altresì, alla luce di quanto contenuto in atti e delle dichiarazioni rese dal Coppola in sede di 
sua audizione durante la seduta consiliare del 31/10/2023, la trasmissione degli atti alla C.D.D. e alla 
Procura della Repubblica.   

Sul punto 4. All’odg.:  Richiesta contributo Aiga partecipazione assemblea nazionale; 
deliberazioni in merito:  
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Il Consiglio, con l’astensione delle Cons. Ponticorvo e Torrese, delibera all’unanimità di concedere 
un contributo economico di € 300,00. 

Sul punto 5. all’odg.: Congresso Nazionale Forense Sessione ulteriore - Roma 15 e 16 dicembre - 
modalità di partecipazione; determinazioni in merito: 

Il Presidente propone che partecipino oltre agli aventi diritto (i 5 delegati e il Presidente del Coa) 
anche i componenti dell’Ufficio di Presidenza ai quali potrà essere rimborsato soltanto l’alloggio e 
non anche vitto e trasporto. 

Il Cons. Striano dichiara che, oltre ai delegati e agli aventi diritto, a suo parere dovrebbero 
partecipare tutti i Consiglieri, ai quali dovrebbe essere garantito il rimborso di tutte le spese di 
missione, con rendicontazione. Il Cons. Striano ritiene che tale criterio dovrebbe essere utilizzato in 
ogni occasione di trasferta “in missione”.   

La Cons. Cirillo si associa a quanto dichiarato dal Cons. Striano. 

Il Cons. Mennella propone che sia garantito, ai Consiglieri che vogliano partecipare, l’alloggio e il 
trasporto in quanto queste occasioni rappresentano un momento formativo e distintivo per la carica 
ricoperta. 

All’esito della discussione tra i consiglieri, il Presidente chiede di aggiornarsi alla prossima seduta 
per le deliberazioni del caso, dando mandato al tesoriere di elaborare preventivi di spesa che 
tengano conto delle osservazioni proposte dai consiglieri.   

Sul punto 6. All’odg.: Comunicazioni Presidente su note pervenute da Fondazione de Nicola e 
Organismo di Mediazione del COA 

Il Presidente relaziona sulle richieste pervenute e indicate in oggetto: si delibera di rinviare a due 
distinte sedute monotematiche. 

Sul punto 7. All’odg.: Comunicazioni del Tesoriere 

Il Cons. Tesoriere comunica che la riscossione delle quote associative anno 2023 sarà iniziata entro 
la fine dell’anno solare per armonizzare le voci di bilancio, sia preventivo che consuntivo. 

In ordine all’aumento delle quote che i Coa sono tenuti a versare al CNF, il Cons. Tesoriere chiarisce 
che i singoli Coa agiscono - per le quote dovute per ogni singoli iscritto – quali meri esattori.  

Il Cons. Tesoriere comunica altresì che le quote da ribaltare sono da conteggiare non sul numero 
degli iscritti ma sul volume dell’incassato, come confermato dal Cons. Tesoriere del CNF su specifica 
interrogazione.     

Sul punto 8. all’odg.: Varie ed eventuali 

Il Presidente relaziona sulle problematiche relative all’art. 492 c.p.c. ed evidenzia che vi è un 
vademecum predisposto dall’Unep della Corte di Appello di Bologna che viene rimesso alla 
Commissione competente per le valutazioni del caso e per la eventuale proposizione di un prospetto 
analogo agli organi competenti territoriali. 

È stato richiesto il riconoscimento della Associazione avvocati “Lavoristi e previdenzialisti di Torre 
Annunziata” (prot. 2396/2023), per la quale non vi sono impedimenti di sorta.  
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Il Cons. Striano chiede che nel futuro, per ogni istanza economica inoltrata dalla Camera Penale e 
da tutte le altre associazioni, si controlli sia in via preventiva la richiesta sia in via successiva l’utilizzo 
delle somme ricevute. 

Alle ore 16.29 la seduta è chiusa. Di tanto è verbale.  

     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




